

Aufforderung zur Abgabe von Angeboten E-Learning Module für die AGRIP- Informationskampagne „Grenzenlos regional – Bio in Europa“ in Deutschland

Rückfragen, Stand 27.07.2023

1. Allgemeines

Wie läuft die Kommunikation und die Möglichkeit der Rückfragen an Bioland e.V. während des Ausschreibungsverfahrens?

Der Austausch mit Bioland e.V. bzgl. dieser Ausschreibung erfolgt ausschließlich schriftlich. Rückfragen werden zur Gewährleistung eines gleichberechtigten und transparenten Auswahlverfahrens für alle Interessenten in anonymisierter Form unter www.biogrenzenlosregional.eu beantwortet. Daher bitten wir von einer telefonischen Kontaktaufnahme über unsere Zentrale oder über eine Anfrage zu Videocall-Meetings abzusehen. Vielen Dank!

2. Fragen zur Ausschreibung

Gemäß der Ausschreibung ist derzeit kein Learning Management System (LMS) verfügbar. In diesem Zusammenhang wird die Nachfrage gestellt, ob bereits eine separate Ausschreibung für ein LMS vorliegt.

Aktuell liegt keine separate Ausschreibung für ein LMS vor. Dies könnte Gegenstand der nächsten Projektphase ab März 2024 sein. Im ersten Projektjahr (laufend bis Februar 2024) werden die E-Learnings direkt auf der Projekt-Landingpage www.regionalbio.eu umgesetzt.

Gegenstand der Ausschreibung ist die Umgestaltung und Weiterentwicklung der bestehenden E-Learning-Einheiten. Warum ist diese Umgestaltung aus Ihrer Sicht notwendig?

- Was gefällt Ihnen an den bisherigen Trainings und was nicht?
Die bisherigen Lerneinheiten erscheinen uns zu starr und inhaltlich überfrachtet. Der Interessierte Bioland-Kenner hat sicherlich viel, was er dort rausholt. Auf Einsteiger, so unsere Befürchtung, könnten die Inhalte erschlagend wirken.
- Gibt es technischen Verbesserungsbedarf, der Ihnen z. B. von der Zielgruppe zurückgemeldet wurde?
Nein. Lediglich die Hürde auf kleinere Displays (Stichwort „full responsiv“) sollte zukünftig nicht mehr da sein.
- Gibt es didaktischen Verbesserungsbedarf, der Ihnen z. B. von der Zielgruppe zurückgemeldet wurde?
Nein.

Verstehen wir richtig, dass die E-Learning-Einheiten auch hinsichtlich der Bildsprache überarbeitet werden sollen? Wenn ja, tendieren Sie weiter zu einer fotografischen Darstellung oder kommen ggf. auch illustrative Elemente für Sie in Frage?

Unsere Erwartungshaltung ist, dass sich die Erscheinung allein durch den Sprung auf das voll responsive Umfeld ändern wird. Die Bioland CI/CD, die für Authentizität steht, umfasst bereits heute Bilder und illustrative Elemente – für Inspiration gerne auch den Instagram-Kanal beobachten.

Verstehen wir richtig, dass insgesamt 4 Lernmodule mit einer Gesamtlernzeit von 15 Minuten entstehen sollen? Oder handelt es sich um 4 Lernmodule mit einer Gesamtlernzeit von 30 Minuten?

Die 4 Lerneinheiten sollten recht knapp sein. Die 15 Minuten dürfen als Richtwert verstanden werden.

Auf S. 10 der Ausschreibung haben Sie die Inhalte bereits zusammengefasst. Sollen die Inhaltsseiten aus den bestehenden Trainings 1:1 übernommen werden inkl. der Interaktionen?

Wir freuen uns über kreative Vorschläge, wie die Inhalte bestmöglich vermittelt werden können. Eigenen Ideen und neuen Ansätzen zur Verbesserung stehen wir offen gegenüber.

Was verstehen Sie unter „Redaktionsberechtigungen“ auf S. 11 der Ausschreibung?

Hier geht es uns darum in der Zukunft kleine Änderungen, wie die Aktualisierungen von Zahlen, selbst durchführen zu können.

Was verstehen Sie unter dem Begriff „Theme“, was unter „Drehbuchvorlage“?

„Drehbuchvorlagen“ sind für uns Mittel den Workflow einfach halten. Vorlagen, die von uns inhaltlich befüllt werden können, aus denen schon hervorgeht, wie die Inhalte aus Sicht der User wahrgenommen werden noch bevor es auf der Homepage steht. „Theme“ meint ein Erscheinungsbild, das auch für die weiteren Module verwendet werden kann.

Bzgl. des Themas Nutzer-Tracking: Gehen wir richtig in der Annahme, dass die Lernenden sich ein Zertifikat herunterladen können sollen und zugleich von Bioland e.V. nachvollzogen werden soll, wer das Zertifikat erworben hat?

Ja, das ist unser aktueller Stand, da wir (noch) ohne LMS arbeiten. Im besten Fall geben die Lernenden noch vor Download des Zertifikats Name, Funktion, Branche etc. an, so dass wir nicht nur wissen wie viele, sondern auch, wer das eLearning abgeschlossen hat. Diese Infos sollten dann zum Teil auf dem Zertifikat erscheinen.